

Mejora actividad manufacturera (Reforma 04/06/15)

Mejora actividad manufacturera (Reforma 04/06/15) Por Adriana Arcos Cd. de México México (04 junio 2015).- En mayo, el Indicador de Pedidos Manufactureros (IPM) mejoró, pues avanzó 0.4 unidades con respecto a abril y se ubicó en los 52.4 puntos, según cifras ajustadas por estacionalidad del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). De esta manera, el indicador se ubica en su segundo mejor nivel en el año y acumula 69 meses consecutivos por arriba del umbral de los 50 puntos, pese a que tuvo tres meses consecutivos de bajas. Al interior del IPM, se presentaron incrementos mensuales en los componentes de pedidos esperados, volumen esperado de la producción, personal ocupado e inventarios de insumos, en tanto que se observó una baja en el subíndice de oportunidad en la entrega de insumos por parte de los proveedores. Con cifras originales, los pedidos manufactureros avanzaron 0.1 puntos a 53 unidades, desde las 52.9 registradas en mayo del año pasado. Paralelamente, se dio a conocer el Indicador de Confianza Empresarial Manufacturero, en el cual se observó un aumento mensual por primera vez en siete meses. Con 48.8 puntos durante mayo, registró un avance de 0.21 puntos, también con cifras desestacionalizadas, apoyado por una mejora en las expectativas de la situación económica presente y futura del País y de la empresa. Los encuestados revelaron una disminución en la certeza sobre si es un buen momento para invertir, cuyo índice pasó a 36.9 puntos, una baja de 0.6 unidades, acumulando su séptima caída. Respecto a la comparación anual, con cifras originales, la confianza para el sector comercio retrocedió 4.2 puntos a 48.6, en tanto que para la construcción lo hizo en 2.8 puntos a 49.7 y en el manufacturero fue de 2.5 por ciento a 49.3 unidades. Por otro lado, entre las expectativas de los directivos empresariales del sector manufacturero destaca un aumento en el precio de las ventas respecto al mismo mes del año pasado de 2.5 puntos al llegar a 56.3 unidades. En este sentido también prevén que los precios de los insumos crezcan, ya que el índice fue de 56.3 unidades, 1.7 puntos más que el periodo previo. Los directores también prevén que crezca el rublo de las exportaciones y el personal ocupado, sin embargo, ven una caída en la producción, la utilización de planta y equipo, demanda nacional de sus productos, inversión en planta y equipo e inventarios de productos terminados. Para el sector de la construcción mejoró el valor de las obras ejecutadas como subcontratista y el personal ocupado, en tanto que empeoró el valor de las obras ejecutadas como contratista principal y el total de contratos y subcontratos. Finalmente, para el sector comercio avanzó en mayor proporción el personal ocupado, seguido de las compras netas, los ingresos por consignación o comisión y el inventario de mercancías, el único sector que disminuyó fue el de las ventas netas. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo